



Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

Boletín Virtual No. 05 - Año 2012

TITULARES

- [Organizaciones Solidarias de Colombia hace reconocimiento a Coordinadora General del Sistema Nacional de Voluntariado](#)
- [Presidente del Partido Conservador Colombiano visita a la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias](#)
- [Organizaciones Solidarias de Colombia acredita a CORMILENIO Guajira](#)
- [Departamento de Boyacá le apuesta a la asociatividad y a la solidaridad](#)
- [ACOPI Nacional y Organizaciones Solidarias de Colombia proyectan labor conjunta](#)
- [Organizaciones Solidarias de Colombia trabajará la asociatividad en el Plan de Manejo Integral de la Cuenca del Río Magdalena](#)
- [Organizaciones Solidarias en Foro Nacional de Desarrollo Económico Local](#)
- [Secretarías de Turismo de Sucre impulsarán el modelo asociativo en su región](#)
- [Organizaciones Solidarias de Colombia y SENA firman convenio para el fortalecimiento empresarial solidario](#)
- [Hacia la internacionalización de las organizaciones de economía social y solidaria](#)

Organizaciones Solidarias de Colombia hace reconocimiento a Coordinadora General del Sistema Nacional de Voluntariado

En el marco de la Asamblea Anual de la Corporación Colombiana de Voluntariado que se llevó a cabo el 8 de marzo de 2012, el director nacional de Organizaciones Solidarias de Colombia entregó una placa de reconocimiento a la Coordinadora General del Sistema Nacional de Voluntariado, Beatriz Vásquez de Ramírez, por la labor que ha desarrollado durante 50 años en favor del voluntariado en Colombia.

En el evento el director nacional de Organizaciones Solidarias de Colombia, Luis E. Otero Coronado, resaltó la labor de Beatriz Vásquez de Ramírez por una vida dedicada al voluntariado: "Que grato es saber que a una persona que ha dedicado su vida al voluntariado podemos hacerle hoy un merecido reconocimiento. Beatriz muchísimas gracias por toda su colaboración y su tiempo que es incalculable, es interesante ver toda su actividad y capacidad en nombre del voluntariado, que sin duda es un tema de mucha importancia ante el Gobierno Nacional, ante la Primera Dama, ante todas las Unidades, Agencias y Ministerios que creó el presidente. Que Dios la bendiga y muchísimas gracias por estar aquí con nosotros" afirmó.

[Leer más >>](#)



Foto: Dr. Luis Otero Coronado, director de Organizaciones Solidarias de Colombia entrega reconocimiento a coordinadora general del Sistema Nacional de Voluntariado, Beatriz Vásquez de Ramírez

Presidente del Partido Conservador Colombiano visita a la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias



En la Foto de Izq a Der: Alcalde del municipio de Sabanalarga, Roberto León; el Director Nacional de Organizaciones Solidarias de Colombia, Luis E. Otero Coronado; el Presidente del Partido Conservador colombiano, Efraín Cepeda Sarabia y el alcalde del municipio Palmar de Varela, Galdino Orozco Fontalvo.

El Presidente del Partido Conservador colombiano, Dr. Efraín Cepeda Sarabia, manifestó su apoyo a la asociatividad en Colombia y afirmó creer en los modelos asociativos como solución para combatir la pobreza y generar empleo formal. "Somos amigos de todo el tema de asociación, creo que un microempresario o un faniempresario no puede subsistir individualmente pues no tiene asistencia técnica, canales de mercadeo, crédito y apoyo, pero con la asociatividad es posible, es una sinergia que incrementa la posibilidad de los ingresos"

[Leer más >>](#)

Organizaciones Solidarias de Colombia acredita a CORMILENIO Guajira

El director nacional de Organizaciones Solidarias de Colombia, Luis E. Otero Coronado, notificó a la Corporación Nuevo Milenio, con la Resolución 115 de 2012, la acreditación para la prestación de servicios en programas de educación solidaria.

La Corporación Nuevo Milenio "CORMILENIO", es una entidad sin ánimo de lucro creada en 1999, con personería jurídica otorgada por la Cámara de Comercio de La Guajira, que en cumplimiento de su misión ha adoptando modelos de gestión para la formación de proyectos que le aportan al desarrollo y crecimiento integral de las personas, comunidades y al mejoramiento de su entorno, a través de programas sociales, educativos, ambientales, culturales, deportivos y de emprendimiento, destinados a la asistencia y formación de las mismas, en el departamento de La Guajira, y regiones cercanas como el Cesar y Magdalena.

[Leer más >>](#)



Foto Izq a der: El representante legal de Cormilenio, Guillermo Movil; El doctor Luis Otero C., director nacional de Organizaciones Solidarias de Colombia y José Bonilla, facilitador de la corporación.

Departamento de Boyacá le apuesta a la asociatividad y a la solidaridad



Gracias al convenio marco firmado entre Organizaciones Solidarias de Colombia y la Gobernación de Boyacá, este departamento se beneficiará con las ventajas que aportan la asociatividad y la solidaridad para el desarrollo de las comunidades.

Organizaciones Solidarias de Colombia, como la entidad del Estado encargada de la promoción, el fomento y el fortalecimiento de las organizaciones solidarias en el país (cooperativas, fondos de empleados, mutuales, grupos de voluntariado, asociaciones, corporaciones, fundaciones y organizaciones comunales) prestará la asistencia técnica a la Gobernación de Boyacá para que, a través de sus instancias, se impulse la creación y consolidación de organizaciones de este tipo.

[Leer más >>](#)

ACOPI Nacional y Organizaciones Solidarias de Colombia proyectan labor conjunta

El presidente nacional de la Asociación Colombiana de las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas –ACOPI, Mauricio Ramírez Malaver y el director nacional de Organizaciones Solidarias de Colombia, Luis E. Otero Coronado, se reunieron para establecer acuerdos que permitan el fortalecimiento de estas empresas.

En la reunión, a la que también asistieron el asesor de la presidencia de ACOPI Nacional, Jorge Eliecer Luna y la coordinadora del grupo de Gestión III de Organizaciones Solidarias de Colombia, Martha Lucía Estrada, se planteó la posibilidad de formalizar un convenio que permita, entre otros aspectos:

[Leer más >>](#)



En la foto de Izq a Der, Mauricio Ramírez Malaver, ACOPI; Luis E. Otero Coronado, Organizaciones Solidarias de Colombia; Marta Lucía Estrada, Gestora Organizaciones Solidarias de Colombia.

Organizaciones Solidarias de Colombia trabajará la asociatividad en el Plan de Manejo Integral de la Cuenca del Río Magdalena



Trabajar un modelo asociativo de gestión con la comunidad que aporte al Plan de Manejo de la Cuenca del Río Magdalena y promover la asociatividad en los pescadores del Río Magdalena fueron algunos de los compromisos adquiridos por Organizaciones Solidarias de Colombia durante el Acuerdo para la Prosperidad N° 64 realizado en la ciudad de Barranquilla.

[Leer más >>](#)

Organizaciones Solidarias en Foro Nacional de Desarrollo Económico Local

El Director Nacional de Organizaciones Solidarias de Colombia Luis E. Otero Coronado, participó en el Foro Nacional de Desarrollo Económico Local, evento organizado por el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, la Unión Europea y la Red Nacional de Agencias de Desarrollo Local de Colombia.

Evento organizado para seguir expandiendo el Proyecto de la Red Nacional de Agencias de Desarrollo Local, donde Dr. Juan Camilo Montes, Director de Mipymes del Ministerio de Comercio Industria y Turismo mostró este proyecto como motor de desarrollo para todos los municipios de Colombia. Se destacan las intervenciones donde se postularon conceptos de buenas practicas, desarrollo sostenible, Ley de Desarrollo Rural, fortalecimiento de iniciativas locales, el cual sin duda son conceptos y principios que hoy hacen parte de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias.

[Leer más >>](#)



De Izq a Der. Luis Castellar, oficial Programa PNUD; Fuad Sarasty, Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural; Luis E. Otero C., director nacional Organizaciones Solidarias de Colombia; María Lucía Castrillón Simmons, gerente Propais; Frank Porte, Dirección de Cooperación Delegación de la Unión Europea para Colombia; Juan Camilo Montes, director de Micro, Pequeña y Mediana Empresa Ministerio de Comercio, Industria y Turismo; Miguel Gonzalez, coordinador general Agencia de Cooperación Española en Colombia.

Secretarías de Turismo de Sucre impulsarán el modelo asociativo en su región



Representantes de las Secretarías de Turismo de San Onofre, Coveñas y Tolú, y de las organizaciones FUNDESATUR y ASETUR visitaron las instalaciones de Organizaciones Solidarias de Colombia en la ciudad de Bogotá.

En la reunión, los representantes de las organizaciones turísticas de Sucre expusieron algunas de la problemáticas que atraviesa el sector en su región, especialmente las relacionadas con la organización de las comunidades. El director nacional de Organizaciones Solidarias de Colombia, Luis E. Otero Coronado, resaltó la importancia del modelo asociativo y solidario y destacó el principio de auto sostenibilidad de las organizaciones asociativas.

[Leer más >>](#)

Organizaciones Solidarias de Colombia y SENA firman convenio para el fortalecimiento empresarial solidario

Organizaciones Solidarias de Colombia y el Servicio Nacional de Aprendizaje – SENA, firmaron un convenio interadministrativo con el cual promoverán una cultura

de emprendimiento solidario y fomento de la asociatividad, para generar mayores oportunidades de empleo e ingresos económicos para los colombianos.

[Leer más >>](#)



Hacia la internacionalización de las organizaciones de economía social y solidaria



Organizaciones Solidarias de Colombia y el Instituto de Estudios del Ministerio Público de la Procuraduría General de la Nación firmaron un convenio para desarrollar una investigación relacionada con la internacionalización comercial de las organizaciones de economía social y solidaria.

Sobre el convenio así se refirió Christian Mora, director del Instituto de Estudios del Ministerio Público: "Es un convenio muy importante de unión de voluntades de dos instituciones para proyectar la internacionalización del sector cooperativo colombiano en el marco de los nuevos lineamientos del gobierno nacional en materia de inserción de Colombia en los mercados internacionales con las firmas de los TLC".

[Leer más >>](#)

Únase a la red de amigos Organizaciones Solidarias

Los invitamos a hacer parte de la red de gente solidaria en facebook y twitter. Espacios en los que podrá enterarse de todo el acontecer de Organizaciones Solidarias y el sector solidario a través de la web o en dispositivos móviles.



Inquietudes: Inquietudes respecto a los servicios de Organizaciones Solidarias o temas de Economía Solidaria, comuníquese al **Tel: (1) 3275252 Ext:301** ó a nuestra línea de atención al ciudadano **018000122020**. También puede formular sus inquietudes al correo atencionalciudadano@organizacionessolidarias.gov.co

Suscripción a Boletines:

Remita sus datos: nombre, correo electrónico y organización al e-mail: ignacio.herrera@organizacionessolidarias.gov.co. Si NO desea volver a recibir el boletín, escribanos a dardebaja@organizacionessolidarias.gov.co

Prensa:

Si desea ampliar esta información para publicar en prensa y medios de comunicación, escribanos a: comunicaciones@organizacionessolidarias.gov.co - o comuníquese al **PBX:3275252**

 Organizaciones Solidarias <small>Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias</small>	Carrera 10 No.15-22 PBX:3275252 FAX:3275248 Línea gratuita:018000 122020 Horario de atención: 8:00 a.m. - 12:30 p.m. 1:30 p.m. - 5:00 p.m.	 Políticas de privacidad Derechos reservados
		

[Subir](#)